

Israel: Ban condena anuncio de nuevos asentamientos

10 de marzo, 2010 El Secretario General de la ONU, Ban Ki-moon, condenó hoy el anuncio de Israel de que construirá 1.600 viviendas en el territorio donde los palestinos esperan establecer su Estado independiente.

El ministro del Interior israelí indicó ayer que las construcciones se harían en Jerusalén Oriental.

En un comunicado, Ban sostuvo que las actividades de asentamiento son contrarias a las obligaciones de Israel según la Hoja de Ruta para Oriente Medio, y socavan todos los esfuerzos dirigidos hacia un proceso de paz viable.